



Son excellence, le Premier Ministre, Yacouba Isaac Zida et le Gouvernement de transition ont fait une escale utile sur le site de l'Insectarium PATTEC de Bobo-Dioulasso (IBD), le vendredi 20 Février 2015, en route pour Banfora. Cette visite a été l'occasion pour le Gouvernement de transition d'évaluer à sa juste valeur l'infrastructure mise en place pour les besoins du Burkina Faso et de la sous région, dans le cadre de la Campagne panafricaine d'Eradiation de la mouche Tsé-tsé et de la Trypanosomiase.



La visite guidée a permis aux membres du Gouvernement de voir les différents compartiments du module mâle et la grande salle d'élevage d'un des modules femelles, de comprendre leurs rôles et d'apprécier l'ampleur de la fonction que jouera l'insectarium à travers la production d'un million de mouches tsé-tsé mâles stériles par semaine, pour l'utilisation de la technique de l'insecte stérile dans les pays infestés de la sous région.

Les membres du Gouvernement ont exprimé leur fierté pour la réalisation faite et félicité l'équipe du projet pour la haute valeur scientifique du travail en cours. Le chef de Gouvernement a encouragé la Coordination nationale de la PATTEC et a promis d'accompagner le Ministère des Ressources Animales pour l'acquisition du matériel technique spécifique complémentaire et nécessaire à l'équipement de l'insectarium et permettre de rendre ce dernier opérationnel le plus tôt possible.





